

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか2022

Vol.12

令和4(2022)年9月13日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

ながなつやすおがっしうじゅうかん
長かった夏休みが終わり、2学期がスタートして2週間。
じゅぎょうせんしゅうおこたちがっこう
プールでの授業も先週で終わり、子ども達もすっかり学校で
のペースが戻った…かな？ あさゆうすずかぜふひおお
朝夕は涼しい風が吹いてくる日も多く
なりました。あきほんばん
いよいよ秋も本番です！



双方向通信テストを行います。

16日（金）に、1人1台学習者用端末を使った家庭との双方向通信のテスト（主にTeams）を行います。特に1・2年生は、初めての通信テストとなりますので、ご都合のつくご家庭は、ぜひご参加ください（習いごとなどで時間の調整がつかない、保護者不在のため接続が難しいなどの場合は参加できなくともかまいません）。学校では操作方法の練習をしていますが、うまく通信できなかった場合は、担任までご相談ください。

こうしゃたか

校舎建て替えについて

さくねんどつたきたこうしゃたかよていへんこうこうじ
昨年度よりお伝えしている北校舎の建て替えですが、予定変更があり、工事の
かいしらいねんどなつやすううんどうじょうなど
開始が来年度の夏休みからとなりました。それまでは運動場等もこれまでどおり
つかみこくわしだいつたにんそุดらん
に使える見込みです。詳しいことは、わかり次第またお伝えしていきます。

新型コロナウィルス感染症について

がつはいかんせんひろみじたくたいききかんひびじょうきょう
9月に入って、感染の広がりが見られます。自宅待機の期間など、日々状況が
かわうりつがっこうほうどうじょうほうてきよう
変わっていますが、公立の学校では、報道されている情報がすぐに適用されない
ふめいてんがっこうかくにん
こともあります。ご不明な点があれば、まず学校へご確認ください。

なにわ淀川花火大会



がつにちねんはなびたいかい
8月27日に3年ぶりに行われた花火大会。

とうじつひとでみいひなび
当日はすごい人出で、見に行くのはあきらめていたのですが、
きたくどちゅうのでんしゃよどがわわたり
帰宅の途中、乗った電車が淀川を渡っていると、ちょうど花火大会が始ま
めまえひろはなびおもししゃないひとたちはくしゅ
ったところ。目の前に広がった花火に、思わず車内の人達から拍手がまき
おすうびようなつおおもで
起きました。わずか数秒でしたが、夏の終わりの思い出になりました。

こんな
みつけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

